

La EdP Carrera Nocturna se adueña de las calles

ATLETISMO

La prueba, que se celebrará mañana desde las 21.30 horas, ha agotado los dorsales y contará con un millar de participantes

CÉSAR SÁNCHEZ

GIJÓN. Los corredores cuentan ya las horas para situarse en la línea de salida de la EdP Carrera Nocturna Gijón 10K, que mañana, a partir de las 21.30 horas, celebrará su cuarta edición. De nuevo, la prueba cuenta con el incuestionable respaldo de los 'runners' asturianos, como refleja el hecho de que se haya agotado el millar de dorsales previstos por la organización, que pretende que la carrera sea, una edición más, la gran fiesta del deporte popular que cierre el verano en la ciudad.

Los participantes volverán a adueñarse de las calles gijonesas en su transitar por el recorrido, que tendrá idéntico trazado que el de la última edición, con la salida situada en el complejo deportivo de Las Mestas y que finaliza a la altura de la Antigua Pescadería, al lado de la Plaza Mayor, donde se situará la meta. La gran marea verde que formarán los corredores con la camiseta conmemorativa de la prueba será la gran protagonista de una de las noches más esperadas por los aficionados.

El gran ambiente que caracteriza a la prueba comenzará a tomar forma a partir de las seis de esta tarde en el complejo deportivo de Las Mestas cuando la mayoría de los inscritos se acerquen al recinto deportivo gijonés para recoger el dorsal. También se podrán llevar a sus casas la bolsa del corredor con los obsequios y la camiseta de la prueba.

Pocas carreras han logrado con-

solidarse con tanta rapidez como la EdP Carrera Nocturna Gijón 10K, la competición organizada por EL COMERCIO y el Patronato Deportivo Municipal, apadrinada por EdP, con el patrocinio de Obras y Proyectos, Coca-Cola y Mahou, y que cuenta con la colaboración técnica del Gijón Atletismo.

Parece difícil resistirse a una propuesta deportiva tan especial, diseñada para disfrutar en el ocaso de la temporada estival, en la que los corredores pasarán por algunos de los más emblemáticos lugares de la ciudad.

Disfrutar de la prueba

Otra de las claves para que la carrera sea un éxito es que para los organizadores los participantes son lo primero, por lo que tienen previsto hasta el último detalle para que disfruten de la prueba. También para que superen sus límites personales, esos para los que llevan preparándose desde hace tiempo. En ese aspecto será



LOS DATOS

► **Hora y recorrido.** A las 21.30 horas. Salida en Las Mestas y llegada a la altura de la Antigua Pescadería.

► **Recogida de dorsales.** En Las Mestas. Hoy, de 18 a 21 horas y mañana, de 12 a 14, y de 18 a 21 horas.

► **Vestuarios y guardarropa.** Habrá vestuarios en Las Mestas hasta las 24 horas. Las bolsas depositadas en los guardarropas se trasladarán a la meta.

► **Premios.** Se entregarán en el Campo Valdés y habrá un fin de fiesta con música en directo.

importante la labor de las liebres, que correrán a ritmos de 40, 45, 50, 55 y 60 minutos. Este grupo de experimentados atletas estará encabezado por nada menos que el gijonés Marcos Peón.

De igual forma, tras la entrega de premios, que se realizará en el Campo Valdés, habrá un fin de fiesta con música en directo y los corredores podrán disfrutar una caña de Mahou.



Los mil participantes volverán a darlo todo en la tradicional cita, cuya última edición se disputó en 2019. ARNALDO GARCÍA

La Copa Principado ya tiene hoja de ruta definitiva

BALONCESTO

El Alimerka Oviedo Baloncesto se medirá en la final al ganador de la fase previa el sábado 1 de octubre

F. GAYO

GIJÓN. Los equipos asturianos que militan esta temporada en ligas FEB volverán a competir por la Copa Principado, el primer título oficial de la temporada en una competición organizada por la Federación de Baloncesto del Principado de Asturias.

La Copa Principado, en su decimosexta edición, se dividirá en dos fases. En la primera de ellas se mediarán en formato de triangular los tres equipos asturianos que este año competirán en Liga EBA. Es decir, Círculo Gijón, Corinto Gijón Basket y Real Grupo de Cultura Covadonga. Posteriormente, el ganador de esa fase previa se enfrentará en la gran final al Alimerka Oviedo Baloncesto de LEB Oro.

Ya se conocen además los horarios y sedes de todos los partidos. El Centro Deportivo Juan

Carlos Beiro de Langreo será el escenario de una fase previa que se iniciará con el choque entre Corinto Gijón Basket y Grupo Covadonga el viernes 23, a partir de las 20.30 horas. El sábado 24, a partir de 18 horas, verá el duelo entre Círculo Gijón y Corinto Gijón Basket, quedando el último partido del triangular fijado para el domingo 25, a partir de las 18 horas, con el enfrentamiento entre grupistas y negrillos.

Ya el sábado 1 de octubre, a partir de 18.30 horas, el ganador

de la fase previa jugará la final ante el Alimerka Oviedo Baloncesto en un encuentro que servirá para cerrar la pretemporada del equipo dirigido por el nuevo inquilino del banquillo del conjunto ovetense, Trifón Poch.

Asamblea del Gijón Basket

Por otro lado, el Gijón Basket anunció ayer la convocatoria de socios para participar en la asamblea anual, que se celebrará el próximo jueves 29, a partir de las 19 horas en el salón de actos del Centro Municipal de El Coto.